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国際会長テーマ
「WE  SERVE」

３３６−Ａ地区ガバナー・スローガン
「No try No change!」

キーワード 「Ｗａ（わ）」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「さわやかな笑顔　直
すぐ

き心で　We Serve」
キーワード 「感謝」

韓国美星LC5名と講師を囲んで会員皆うれしい笑顔 ! !

会場を華やかに彩った
甲藤実行委員長活込みの演台花
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　感想を述べさせて頂きます。会員の皆さまの物心
両面の活動に感謝いたします。植樹の標柱、当日の
お抹茶席、ソウル美星 LC 会員の各宿泊ルームへの
花束、壇上の活け花等々、他にも沢山あったと思
います。自分自身がどれだけの事が出来たのかとい
う事、精一杯やったという満足感が何よりと思いま
す。自分の能力の能う限りを尽くせば、これ以上の
幸せはないと思います。会員皆さまの努力の上に私
はどっかりと乗せて頂き、その上、“流石は桜さん”
とご臨席の多くの方からお褒め頂き、「桜最高！」と
嬉しく思いました。
　過程ではいろいろ苦しいこともあったと思いま
す。会員の皆様と共に喜び合えたことは、感謝の一
語に尽きます。
　一柳さん、内田さん、そして横矢さん、天国より
の御見守り有難うございました。

　高知初の女性ＬＣとして設立してから 25 年間、短
いようで長い年月であったと感じております。そし
て実力と経験を積み重ね、25 才らしく若々しい、活
力のある素晴らしいチャーターナイト 25 周年であっ
たと感無量でした。
　緊張感のある式典は、重々しく、そして次の記念
講演では軽い笑いで、心がほぐれて優しい気持ちに
なってから、お謡いに始まった祝宴となりました。
　終盤には、全員チマチョゴリ姿のソウル美星ＬＣ
の紹介も華やかに行われ、そのままライオンスピ
リットで皆さんの気持ちを一体にして、桜ＬＣらし
い雰囲気のある終わり方でした。皆さんの強い結集
力には本当に頭の下がる思いです。この底力を若い
会員の皆さんと共に継続して、次の一歩に出来まし
たら最高ですね。本当にお疲れ様でした！！

高知桜ライオンズクラブCN25周年記念式典・祝宴

無事、CN25周年記念式典を終えて
　

会長　細木　膺子

CN25周年記念式典を終えて
　

実行委員長　甲藤　徳子

関野邦夫地区ガバナー、お祝辞

細木会長のご挨拶

御来賓の皆様、美星 LC の皆様、ありがとうございました

甲藤実行委員長の記念事業発表

お謡いから祝宴スタート
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　桜 CN25 周年の主旨は、「チャーターメンバーを中
心に全員が一丸となって 25 年間の活動を集大成し、
来賓を初めご参加の皆さまをおもてなしする」で
あった。
　式典部会としては式典タイムスケジュール、内訳、
大まかなシナリオ、DVD の作成、プロトコールに
よる席次など。決定事項から順次部内外で確認、協
力しあって「桜らしさ」をアピールできるよう部内
で苦心しました。本番では様々なハプニングもあり
部会長としてはひたすらタイムスケジュールとにら
めっこ状態でした。
　結果は「案ずるより産むが易し」無事盛会の内に
終える事ができてとても良かった。会長はじめ会員
が今まで培ってきたボランティアへの思いやおもて
なしの心が来賓の皆さま、遠くは韓国から参加くだ
さった LC の仲間や沢山の参加クラブの皆さんにも
伝わったと思います。（自画自賛・笑 ) 今年の桜の花
見は一入の思いで愛でたいと思っています。

　高知桜 LC の CN25 周年記念式典をとどこおりな
く終えることができ、総務部会の一人としてホット
しているのが本音です。「周年記念大会は５年または
10 年目の区切りのよい年に開催されるのでクラブを
一層強調するために勢い演出や趣向を凝らしたお祭
り的な傾向にならないように」とクラブ付則第６条
７項と MD336 運営マニュアルに周年事業のあり方
について提言されていて、今回あらためて熟考して
みました。
　クラブの一員として考える案件が多々あり自己反
省する良い機会となりました。

　25 周年の記念事業については、皆さんのご協力のお
かげで、桜らしいいいものができたと自負しています。
皆さんが、それぞれの部門でよく勉強され、的確なア
ドバイスや指示を出して下さったことに本当に感謝し
ています。中でも、LCIF コーディネーターの谷村さん
には、大変お世話になりました。
　一連の周年行事が成功裡に終わったのも、細木会長
や甲藤実行委員長を中心に心をひとつにし、「情報を共
有し、相談、決定、協力する」、桜の伝統が遺憾なく発
揮された結果だと思います。お疲れさまでした。

高知桜 LC CN25周年式典部会より
　

式典部会長　谷村　理恵

CN25周年記念式典を終えて
　

総務部会長　山﨑　美惠子

楽しかった記念事業部
　

事業部会長　三谷　英子

高知県知事より感謝状歴代ガバナー、ようこそ！

開始前にお茶席でのおもてなし　関野ガバナーも
美星 LC
姜会長のお祝辞

小林良正尼の
笑顔一杯の
講話
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　当日は生憎の曇り空でしたが、三翠園の庭に面し
たところに野点を設え、式典の始まる前にいらして
下さった方にお抹茶を一服召し上がっていただき、
皆様「ほっとした」とおっしゃって下さいました。
　山本典子第一副会長の挨拶と細木会長の希望で桜
全員参加の格調あるお謡”高砂“にて祝宴が始まり
ました。例会の日もそれぞれ忙しく、なかなか思う
ように練習時間をとることが出来ず案じていました
が、お仕舞を会長、謡を全員で謡いました。
　祝宴中は県観光コンベンション協会借用の DVD

（２種類）を流し、おきゃくの盛りあがっていると
ころで、桜 LC と姉妹提携しているソウル美星 LC
出席者のご紹介。皆様民族衣装のチマチョゴリで登
場です。その後桜 LC 若手のスピリットガールズ６
名も壇上へ。フロアでも全員総立ちでライオンスピ
リットをしました。歌詞は桜 LC の三谷英子さんが
日本語に訳したものです。
　久保紀子第二副会長の閉会の挨拶の後、皆で輪に
なって“また会う日まで“を歌いＲＣの発声でライ
オンズローアと和気靄々のうち無事終了しました。
携わってくださった皆様に心より感謝いたします。

　クラブの会報委員会がそのまま記念誌部会となり
ましたので新米の私以外は皆さんがべテラン。期待
通りの楽しい部会でした。
　記念誌には表紙を初め随所に桜の写真が必要にな
るだろうと、前期の３月に活動を開始し桜 LC が植
えた桜を巡って写真に収めました。
　編集の基本として「大きな節目となる 25 周年をき
ちんと記録に残す事」を心がけ、自他のこれまでの
記念誌を参考に内容・構成を考えました。皆様には
アンケートをお願いしたり、この５年間の会長には
それぞれ会長記録を書いて頂きました。又祝辞の依
頼や登録者の取りまとめ、式典や祝宴のプログラム
作成等、会長・幹事を初め各部会長（特に総務部）・
事務局と、皆様のご協力がなくては成り立たぬ記念
誌部会ではありました。
　編集に携わりつつ「桜 LC の 25 年の歴史のすばら
しさ」「美星 LC やフォーラム等、他地域・他クラ
ブとの交流の積み重ね」「今は亡きお二人の追悼頁」
等々心を打たれる事が沢山ありました。そして「こ
れまでの歴史の上に更に新しい記録を加え残してい
く事の喜び」を実感することができました。不備や
至らぬ点は多々お許し頂かねばなりませんが、部会
員にとってこの記念誌は愛しく感無量のものがあり
ます。
　次々と繰り出すまとまりのない要望に辛抱強く対
応して下さった永野さん初め㈱飛鳥の皆様にも心よ
りお礼申し上げます。

CN25周年祝宴を終えて
　

祝宴部会長　冨田　民子

愛しき記念誌
　

記念誌部会長　釆元　誠子

現地区ガバナーと幹事、第一・第二副地区ガバナーと
元地区ガバナー6名ご出席　スゴイ！地区役員席のお接待役は、三谷英子元 ZC で

美星LCの皆さんと桜LC作詞のライオンスピリットを日本語で

山崎勝彦6RCの力強い”ウオーッ！
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　空港と飛行機便の変更（岡山→高松）に伴う滞在日
の変更と人数の調整等。お世話役のクンボンさんの、
出席者調整が大変で決定も遅れるのではとの予想は的
中。日韓便の航空事情で致し方ないものの、２年後の
訪韓の際には要注意！
　式典以外の３日間の計画もより詳細に立て、有意義
な時間を過ごして頂こうと部会の７人が知恵比べ。毎
例会後に、計画表に書いたプランをより良いプランに
修正する。式典の２次会は吉本得意の“ひろめ市場”
を予約。翌日は近場で土佐の匂い、味、こじゃれた景
色等々部会員の特性を汲んだプランを模索し、実行部
隊３名（益岡、山﨑宏、吉本）は、腹の出るのも厭わ
ず試食に見学にと走りました。

　私にとって 25 周年は、桜 LC に入会して初めての周
年記念式典でした。何もかもが驚きの連続でしたが、
何ヶ月も前から準備に準備を重ねて晴れの日を迎える
という素晴らしい経験が出来ました。
私の担当は韓国接待係でしたが、３月１日が「反日の日」
と言うこともあり、少し心配もしましたが、予定通り（急
遽一人の来日予定者の変更はありましたが）５名の方々
が出席してくださいました。

　お一人お一人は本当に気さくな方達ばかりで安心し
たことでした。式典での彼女達のチマチョゴリ姿はと
ても華やかで、会場を大いに盛り上げてくれました。
そしてその次の日からのバス観光はお天気に恵まれ、
土佐久礼ではわら焼きタタキの体験をして、宇佐では
青い海に室戸まで臨むことが出来ました。
　言葉はなかなか通じませんでしたが、心は通い合っ
た楽しい時間を共有出来、次回の再会を堅く約束して
空港を後にしました。国と国との問題は難しくても民
間交流することが本当に大切であると実感したことで
した。

　４日間のびっしりと書かれ
た計画表にピカピカ肌の韓国
美女たちも驚き、感謝の意味
か最後の夕食時には、スプー
ン片手に「美肌エステ」の指
導を。民間外交はここでは満
開の花が咲きました。

7人の桜花、韓国美女を接待す！
　

2019.3.2 〜 5（土〜火）於：三翠園・城西公園他

韓国接待部会長　吉本　千惠

25周年に寄せて
　

韓国接待部会　久保　紀子

韓国美星 LCとの交流

ギリシャ風の
白いレストランにて

「こじゃれたランチ」

美星 LC の方々の帰国の朝、三翠園の門にて桜と美星の合同記念植樹

和気あいあいの楽しい夕食会

美星会長、ピカピカの
お肌はスプーンで! !実技
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　毎年恒例の合同チャリティーセールの前々日、日本
セレモニーインター会館（市村会員に毎年お世話になっ
ている）で値付け作業を行った。年々品物が少なくなる。
今は返礼品が様変わりしてカタログ本になっているか
らかも。会員それぞれが得意とする作業をパッパと仕

上げて手際よく
完了。
　その後の楽し
み、各自得意と
するごちそうの
オンパレード、
おしゃべりと会
食の時間だ。

　県立大学生２名、警察署から１名、桜 LC から８名
が参加して６年生に対する講義が行われました。最初
にビデオ学習で始まり、その後学生さん２名による薬
物の恐ろしさをパネルを使って詳しく分かりやすい説
明で、小学生にもしっかり理解できたように思います。
最後に皆で「ダメ・ゼッタイ」と大きな声で唱和して

　今回は 25 周年記念ということもあり、姉妹提携し
ているソウル美星 LC との合同アクティビティとして、
高知市城西公園に、大きな枝垂れ桜を１本植樹させて
頂きました。　小高い丘になった芝生広場のてっぺん、
見晴らしが良くとても気持ちの良い場所で、ここでこ
の枝垂れ桜が満開になったらどんなに綺麗だろうと、
想像しただけでワクワクしました。
　益岡会員から寄付されたとても立派な柱でソウル美
星 LC の名前も入れて立派な標柱を立てる事ができま
した。
　３月の式典に出席されたソウル美星ＬＣの皆様と一
緒に見に行きました。まだ花は咲いていませんでした
が、とても感激してくれました。

終わりました。
テレビでは有名な芸能人が薬物使用で逮捕されたとい
うニュースがよく流れていますが、一度使うとなかな
かやめられないということをまさに証明していると思
います。これか
らも薬物乱用防
止活動をしっか
り続けて行かな
ければならない
と思います。

　チャリティー当日は、10 時販売開始の合図と共に、
お客様がいっぱい。お客様はその前に、各ＬＣの商品を
見てまわっているので、そのエネルギーに圧倒される。
　各クラブにより、花のブース、果物ブースとあらゆ
る物があり、最後には買い手に負け？価格をさげる事
もあり、お客様とのかけひきで終了する。お疲れさま
です。

市内ＬＣ合同チャリティー値付け及びセール
　

2019.1.18 ㈮　於：日本セレモニー

1.20 ㈰　於：高知大丸前

会計　山本　典子

薬物乱用防止教室の開催
　

2019.1.22 ㈫　於：高知大学附属小学校

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　中越　佳代子

25周年記念植樹について
　

2019.1.29 ㈫　於：城西公園

GMT・GLT・FWT・会則・プロトコール委員会　野村　美代子

値付け作業も真剣！

この桜、城西公園の名物になるぞね

「ピンクのわりには若うないけど見てみるか」と立寄る人
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　高知桜 LC の 25
周年記念事業の１
つに、視覚や心身
に障害があり文字
を読めない方が利
用できるように「録
音図書再生機（プ
レクストーク）」寄
贈案を検討、事業
予算では 10 台購入できるのですが、図書館を訪ねてみ
ると県下には他にも必要とされる人が思いのほか多い
事がわかり、多数の機器を調達するために「LCIF 人道
支援マッチング交付金」（１万ドル以上、同額の事業資
金をクラブが用意）申請を考えました。
　当クラブは結成５周年にも LCIF 交付金を受け、電
動角膜切除機（マイクロケラトロン）を高知医科大学
に寄贈していますが、20 年前とは申請方法も様変わり
し新たな取り組みでした。
　2019.1.9 開催の LCIF 国際本部理事会の 90 日前まで
の提出期限厳守！
　まず、二つ以上のクラブが取り組む事が必須、これ
は視覚障害者への支援を続けてこられた高知 LC から
快諾を得ました。20 項目にも及ぶ質問には受験勉強さ
ながらで、336-A 地区キャビネット会議の承認が必要
等々と課題が続きましたが、すべてキャビネットはじ
め LC メンバーの協力により整い、無事 46 台の「プレ
クストーク」を「オーテピア高知・声と点字の図書館」
に寄贈できました。
　結成以来、クラブメンバー全員が LCIF に献金して
きただけでなく、LCIF 交付金を受け地域奉仕に生かせ
ることを実感いたしました。
　さらに嬉しいことに、図書館内に「さくらバリアフ
リー文庫」コーナーが常設されました。高知県下でこ
の文庫を必要とされる多くの方が利用できるよう願っ
ています。

　午前８時より小雨降る中、集合場所になっている五
台山展望台手前の駐車場に早めに到着すると、そこに
はハンバーガーを食べた後のゴミや、ペットボトル、
タバコの吸いがらが散乱しており、早々にゲット。県
外客やたくさんの人たちが来る前で良かったなぁと、
胸をなで下ろしたことでした。竹林寺周辺は掃除が行
き届いており、梅やモクレンの花を楽しみながらも、
小さなゴミを見逃さず進みます。また、少し脇道に入
るとコーヒー缶や紙袋などがあり、きれいに拾ってき
ました。
　掃除が終わる頃には、鹿児島からの団体客やお遍路
さん達も増え始め、清々しい気持ちでお迎えすること
が出来た遍路道清掃でした。

　日本で最初に結成されたレオクラブで、結成 50 周
年記念に高知学園敷地内に桜の記念植樹をしました。
ＯＢの方々も出席してお祝いをしました。

録音図書再生機「プレクストーク」と
「LCIF人道支援マッチング交付金」
　

クラブ LCIF コーディネーター　谷村　理恵

遍路道清掃（プロジェクトS）
　

2019.3.10 ㈰　於：五台山周辺の遍路道

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止委員会
田島　徳子

高知レオクラブ結成50周年記念式典
　

2019.3.17 ㈰　於：ザ クラウンパレス新阪急高知

幹事　坂本　紀子

オーテピア図書館へ韓国美星LCをご案内

四国八十八ヶ所の古寺の風格あるたたずまいを守る朝
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　高知柏ＬＣが担当、６クラブ合同の例会はさすが新
年早々の例会で和服姿の会員もちらほらと、とても華
やかな雰囲気の中で執り行われました。酒井第２副地

　５歳年上のお姉さんクラブ福岡桜 LC の式典に７名
で参加。大都会の福岡らしく、出席者 380 余名。簡
素化を計り、記念誌なしで式次第と出席者名簿のみ。
DVD を活用し、クラブの歴史や活動をアピール。
　一番印象に残ったのは、26 回目となる中学生作文コ
ンクール「家族って何だろう」の発表でとても感動！
クラブの世代交代も順調のようで、若い会員への引継

　念願の骨髄ドナー登録説明員養成講座を受講しまし
た。午前中に依光クリニックで講義を受け、午後はイ
オンに場所を変えての実践で、受講者は私を含めて 6
名でした。骨髄移植・末梢幹細胞移植について基本的
な講義を 3 時間受け、最後にロールプレイをしていよ
いよ実践です。
　少し緊張しましたが、一人終えると意外と落ち着い
てきました。他の人の説明を聞いたりすることで、勉
強になりましたし、水泳選手の池江さんの件があった
のでもっと関心がある人が多いかと思いましたが、実
際はそれ程でもありませんでした。ドナー登録はブー
ムでするものではないし、取り敢えず登録すると言う
のはとても危険で本当に納得した人がドナーになって

ぎも、うまくいっ
ているように感
じました。
　翌日は博多市
内の神社やお寺
を参拝し、高知
桜 25 周年の成功
を祈念しました。

区ガバナーのご
挨拶の中で「ゾー
ン合同の例会は
素晴らしく、こ
のような合同例
会 を 持 ち た い 」
と言われ、当た
り 前 の よ う に
思っていた私に
は驚きでした。
　懇親会では新会員の紹介及びガバナー記念品の贈呈
後、余興の新春クラブ対抗「格付けチェック」では蟹
の身・ワイン・豆腐の味比べでしたが、なかなか出題
が面白く楽しませてもらいました。
　ちなみに桜ＬＣは細木会長・稲田会員・山本会員の
健闘で北ＬＣに続いて２位を獲得。和やかな新春例会
となりました。

欲しいと思いました。正しい知識を得ることが出来て
本当に良かったです。

第16回6Ｒ-１Ｚ合同新年例会及び懇親会
2019.1.15 ㈫　於：三翠園

ＭＣ・ライオンズ情報・会報委員会　永尾　朱美

福岡桜LC結成30周年式典に参加して
2019.2.19 ㈫　於：ホテルオークラ福岡

計画委員会　五藤　博子

骨髄ドナー登録説明員養成講座及び骨髄ドナー登録会に参加して
2019.2.24 ㈰  於：依光内科クリニック〜イオン　2019.2.27 ㈬  於：ＲＫＣ調理製菓専門学校

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止委員会　久保　紀子

ガバナー記念品を受ける田島徳子会員

養成講座で学んだことをさっそく実践 ! !

山本会員みごと正解

シンボルの
桜の生花
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　五藤博子さんのスポンサーで１月 23 日に入会させて
頂きました。メンバーの半数程は、すでに存じ上げて
る方々ばかりです。もう少し先での入会を希望しまし
たが、３月３日の 25 周年に向けて、私も一緒に参加さ
せて頂く事となりました。
　25 周年記念式典までには、入会式も含めた例会が僅
か３回でしたが、先輩の皆様方のお力添えで私も無事
にお役目を果たす事ができました。

　思い起こせば平成 10 年３月、高知桜 LC 創立５周年
の年、細木会長のお誘いを受けて入会させて頂きました。
その後、繁忙のため止むなく退会。
　皆様のイキイキとした行動力に圧倒されたことを覚
えています。退会後も会報や記念誌のお仕事を通して
そのご活躍ぶりを拝見しておりました。
　この度奇しくも細木会長年度の CN25 周年に再入会

　皆様、只今！帰って参りました！ということでしょ
うか？久々に懐かしい方々に、お目にかかり、また、
初めての方も素晴らしい方々で嬉しく思っております。
当クラブ発足２年目に松﨑先生（旧高知女子大学時の
担当教官でお世話になりました）をスポンサーとして
入会させていただいておりましたが、仕事多忙のため

　お謡いは全く初めての体験でしたが、細木会長の熱
心なご指導のもと、お謡いが楽しいと思えるまでにな
りました。また、韓国からのクラブの方々との交流も
楽しくさせて頂きました。こういうご時世だからこそ、
民間外交の果たす役割は大きいと存じます。 
　これからも、先輩の
皆様方のご指導を受け
ながら楽しく社会貢献
活動をさせて頂ければ
と思っております。ど
うぞ宜しくお願い申し
上げます。

ということで笑顔の皆様に迎えて頂き、感無量です。
　それぞれお歳を重ねられてなお、前向きの明るい皆
様、これから桜の中心になられる若い方たち、その力
を結集した CN25 周年は見事なものでした。
　加えて頂いたからに
は、皆様を見習ってプ
ラス思考で進んでいき
たいと思います。
　どうぞよろしくお願
いします。

退会し、この度再入会をさせて頂きました。
　皆様の努力で着々と桜の植樹は勿論、社会貢献、イ
ンターナショナル的輪も広げられ明るく頑張っている
様子に頭が下がりまし
た。25 周 年 も 充 実 し
た素晴らしい会でし
た。本当にお疲れ様で
した！今後ともどうぞ
よろしくお願い申し上
げます。

新 入 会 員 紹 介

　今年最初の桜ＬＣの例会は、高知りょうま LC 酒
井公一第二副地区ガバナーと 岡村敬造 元会長をビジ
ターとしてお迎えし、華やかに行われました。酒井 L
より温かいご挨拶を頂戴し、25 周年に向けて改めて気
持ちを１つにしました。
　また、この日から３回連続で入会式が予定されてい
る桜は希望でいっぱいです。

　当日は小松里枝
さん。会員委員会
主催ランチ会の出
席者で、入会の運
びとなりとても嬉
しいです。２月６
日 は 永 野 雅 子 さ
ん、２月 27 日は川村道子さんという再入会のお二人を
お迎えします。素晴らしい方ばかりですので、入会後
たくさんご活躍下さると思います。
　会場もいつもと違い、うきうきワクワクの例会とな
りました。

桜ライオンズクラブに入会させて頂いて

小松　里枝

再びご縁をいただいて

永野　雅子

桜 LC に再び入会して！

川村　道子

ビジター訪問と新入会員を迎えての嬉しい例会
2019.1.23 ㈬　於：サウスブリーズホテル

会員委員会　野村　美代子
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桜ニュース

　風もなくお天気に恵まれた福祉牧場「おおなろ園」
でのサクラテングス病治療は、高知緑と水の会が「緑
と水の森林ファンド」から助成を受け、桜 LC と共催、
高知県緑サポーター会、高知県森と緑の会の協力で総
勢 34 名が参加しました。
　おおなろ園で５回目の今年は病巣が多い建物南側部
分での治療、桜のメンバーはひたすらコリコリとウメ
ノキゴケの除去です。

　ＲＫＣ調理師学校が生
まれた時、三谷英子校長
は随分若くて「父上が英
子校長を夢に創設された
学校」と聞いて、みんな
ウーンと唸りました。で、
平成 5 年 40 歳代で校長
に。そして見事にやるの
よネ。いつの間にか45年。
その祝賀の日。新阪急大
ホール一杯のご来賓、関
係者、そして卒業生。プ
ログラムが進むにつれて
卒業生たちの心のこもっ
た諸企画が ･･･ ウーン、
これはスゴイ！ 英子さん
を讃える最高の贈り物！ 天上で喜んでおられる父上を
想いました。

　植樹より育樹を奨励され始めたのは 2006 年に「鏡桜
の里づくり」として取組んだ事業からでした。当時の
会長、故一柳雪子 L を先頭に「鏡ダム公園」のサクラ
テングス病と、ウメノキゴケ除去、植栽されてから一
度も手入れしてないというツツジ類の剪定を行いまし
た。１日で１年分働いたと翌日、整体やマッサージを
受けるメンバーが続出したのが、ついこの前のように
思い出されます。この地区での活動は植樹、育樹に加
えて小・中学生と環境学習や、松﨑淳子 L を講師に食
育学習と、2012 年まで継続しました。

　今回おおなろ園に隣接するが私有地のため治療でき
なかった樹木の、怖いほどの状態を見て育樹の必要性
を再認識しました。
　また、この事業が“がんばれ高知 ECO 応援団”とい
うテレビ番組で報道されたので、大切なことは桜を楽
しむだけでなく見守り育てることだと地域の人々に伝
わり、この活動が更に拡がることを願っています。

サクラ治療再生事業
　

2019.2.17 ㈰　於：おおなろ園

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　西澤　窈子

ＲＫＣ調理製菓専門学校45周年記念パーティ　

2019.1.16 ㈬　於：ザ クラウンパレス新阪急高知

ＭＣ・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

きれいなお花を咲かせてね

環境保全はアクティビティの柱の１つ

卒業生の作品 アップルタワー

10 11



　酒井公一第二副地区ガバナー、岡村敬

造りょうまＬＣ元会長　例会訪問ありが

とうございます。小松里枝さんようこそ

桜ＬＣへ！！お仲間が増えてうれしいで

す。CN25 周年が近づいて来ました。皆

で力を合わせて取り組みたいと思いま

す。山﨑宏子さんお元気なお顔を見られ

てうれしいです。松﨑さん入河内大根の

なますごちそうさまでした。（S・N）

　１月 23 日が入会式でした。たくさん

のバラのお花と歓迎のお言葉を頂戴し

ありがとうございます。初めてでした

ので、勝手が分からず失礼いたしまし

た。又、早速お誕生日のお祝いも恐縮

でございます。これからどうぞ宜しく

お願い申し上げます。（Ｋ・Ｒ）

　皆様 25 周年本当にお疲れ様でした。

それぞれに得意分野でも活躍、そして団

結し、桜ってやっぱりすごい！！と改め

て思いました。今日は出席出来ず申し訳

ありません。

３月８日のよさこい LC 主催のチャリ

ティーカラオケ大会に参加してきまし

た。よほど喉の調子が良かったのか「夜

桜お七」を歌って 95点の高得点が出て、

なんと優勝してしまいました。賞金を頂

いたのでドネーションします。他のクラ

ブのたくさんの方から「桜の周年良かっ

た。すばら

し か っ た 」

とたくさん

ほめていた

だきました。

（N・M）

　小松里枝さんご入会おめでとうござい

ます＆ありがとうございます。CN25 周

年を間近にクラブが又々パワーアップ出

来る事をうれしく思います。どうかよろ

しくお願いいたします。酒井第二副地区

がバナー、岡村りょうまＬＣ元会長よう

こそ桜 LC 例会へいらっしゃいました。

当面は 25 周年にむけて一同一丸となっ

て取り組んでいますのでどうか今後とも

よろしくご指導お願い致します。

　追伸　お弁当を配ってくれたホテルの

方が、私だけに「ごはんのおかわりあり

ますので・・」と言われたことがちょっ

とショックでした。（T・R）

　80 歳の誕生を祝って頂きありがとう

ございました。昨年 12 月１日宿毛市

にゴルフに出かけ、プレー前夜に倒れ

緊急搬送されました。けんみん病院で

17 日間過ごし、その後近森リハビリ

テーションで頑張りました。麻痺も出

ず例会に出席出来る喜びを感謝してお

ります。（Ｙ・Ｈ）

　25 周年お疲れ様でした。他にも色々

桜の活躍がすばらしいですね。たくさ

んおみやげありがとうございます。先

日雨の中健康マラソン 14 キロを完走し

ましたこりない奴です。（I・C）

　先日のＲＫＣ調理製菓専門学校 45 周

年の際、校長クイズで優勝しました。賞

金をドネーションします。ちなみに２位

は坂本さんでした。（Ｋ・Ｙ）

　川村さん再ご入会おめでとうござい

ます。相変わらず若々しく美しいお姿

に「君はバラより美しい！」の歌を思

い出しました。只今、愛夫が入院中で

連続６日間寝ずの付き添いで、体力の

限界に挑戦中です。応援してね。皆様

には迷惑をおかけします。（Ｙ・Ｃ）

　周年が終わってからも、総務はまだ

仕事が終わってなく、バタバタです。

（I・Y）

　ビジターお二人、それも第２副地区が

バナーとりょうまＬＣ元会長。その前で

入会式の小松さん良かったネー。皆さん

に祝ってもらえて。小松さんは私の長女

と学芸の同級生やき、皆さんよろしくお

願いしますね。（Ｍ・Ａ）

　川村道子さん、お帰りなさい。“ 老

後 ” といえるトシになったね。18 歳で

出会ってから半世紀。ご一緒に奉仕を

しようね。私は要支援 1 に昇格しまし

たゾネ。（Ｍ・Ａ）

　CN25 周年皆さんお疲れ様でした。

盛大で立派な式典でした。全てすばら

しかったです。

（もちろん記念誌も！）中越さん 25 周

年に参加出来なくて残念でしたが、お

元気になられて良かったです。（D・S）

　お誕生日の皆さん若々しいです

ねー！！おめでとうございます。山﨑宏

子さんお元気になられて良かったです。

　昨年の８月からアメリカに留学してい

た次女が１月 30 日に無事に帰ってきて

ほっとしています。25 周年まで本当に

あと少しになりましたね。皆さんお忙し

いと思いますが、頑張りましょう！！

（Ｎ・Ｍ）

　桜ＬＣ 25 周年記念誌ありがとうござ

いました。会報委員の皆様の努力には

頭が下がりました。すばらしい記念例

会になりますように！（N・M）

　永野雅子さん再入会大変ありがとう

ございます。会報委員の時飛鳥印刷さ

んでいつもお世話になっておりまし

た。又、西澤会長さんの時いらん話を

して、足をキックされた話とかを聞い

ているので何か前から居られた方のよ

うな気持ちです。どうかよろしくお願

い致します。お誕生日の皆さんおめで

とうございます。仁木さん、勝木田さ

んホンコン・ロスとＬＣらしい国際的

なおみやげありがとうございました。

（Ｔ・Ｒ）

　川村さん再入会ありがとうございま

す。　25周年記念事業を間近にひかえ、

各々の役割本当にご苦労様です。大変

さを痛感しています。皆さんがお忙し

くしている間に長野県の標高 2,000 ｍ

の山頂のホテルで霧氷、雲海、ご来光

などを楽しんできました。（Ｎ・Ａ）
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例　会 純出席率（％）ドネーション （人数） 25周年指定 （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第603回（ 1/15） 65.6 0 （ 0） 0 （ 0） 0 （ 0） 0 0 0

第604回（ 1/23） 78.7 62,500 （ 18） 24,500 （ 10） 6,000 （ 2） 0 2,000 95,000

第605回（ 2/ 6） 94.1 78,000 （ 24） 24,500 （ 15） 9,000 （ 5） 0 3,200 114,700

第606回（ 2/27） 91.4 36,500 （ 22） 11,500 （ 9） 6,000 （ 2） 0 0 54,000

第607回（ 3/ 3） 91.4 0 （ 0） 0 （ 0） 0 （ 0） 0 0 0

第608回（ 3/20） 68.5 50,700 （ 21） 0 （ 0） 10,000 （ 4） 2,300 7,450 70,450

合　計 平均 82.0 227,700 （ 85） 60,500 （ 34） 31,000 （13） 2,300 12,650 334,150

今期合計 平均 82.4 481,863 （263） 354,820 （146） 106,550 （42） 8,000 67,950 1,019,183

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：細木膺子　幹事：坂本紀子　会報委員長：永尾朱美　委員：出来幸江・松﨑淳子・釆元誠子・横山玲子・永野雅子

（2019.1.1 ～ 3.31）

１. ホテルグッズ贈呈
１/10 ㈭  参加者２名 …… 於：マクドナルドハウス
細木・仁木

２. 合同チャリティセール値付け
於：日本セレモニーインター会館

１/18 ㈮  参加者 14 名
細木・坂本・山本・采元・岡林・久保・山﨑美
永尾・冨田・市村・白山・中屋・仁木・村岡

３. 市内ＬＣ合同チャリティセール … 於：高知大丸前
１/20 ㈰  参加者 14 名
細木・坂本・山本・采元・甲藤・山﨑美・野村
吉本・冨田・五藤・市村・勝木田・中越・田島

４. 薬物乱用防止教室
１/22 ㈫  参加者８名 ……… 於：高知大付属小学校
細木・山本・久保・山﨑美・野村・益岡・中越
近森
２/19 ㈫  参加者７名 ……………… 於：大津小学校
山本・久保・山﨑美・西澤・市村・益岡・近森
学生講師：那須・宮本スクールサポーター

５. プレクストーク贈呈式…於オーテピア高知図書館
１/25 ㈮  参加者 11 名
細木・谷村・山本・三谷・山﨑美・永尾・冨田
西澤・五藤・中越・近森

６. 早朝清掃 ……………………………… 於：中央公園
１/27 ㈰  参加者５名
細木・三谷・永尾・岡林・中越
ＲＫＣ調理製菓専門学校２名
２/24 ㈰  参加者７名
細木・山本・采元・三谷・岡林・仁木・中越
ＲＫＣ調理製菓専門学校２名

７. 25 周年記念植樹 ……………………… 於：城西公園
１/29 ㈫  参加者７名
細木・山本・野村・山﨑美・吉本・近森・小松

８. おおなろ園植育樹 ………………… 於：おおなろ園
２//17 ㈰  参加者９名
細木・坂本・山本・野村・永尾・西澤・市村・岡林
中越

９. 献血＆ドナー登録会 …於：RKC 調理製菓専門学校
２/27 ㈬  参加者５名
坂本・山本・久保・三谷・益岡

10.  プロジェクトＳ（遍路道清掃）
於：五台山周辺の遍路道

３/10 ㈰  参加者 13 名
細木・坂本・山本・谷村・久保・三谷・岡林
永尾・市村・益岡・仁木・近森・田島

11.  エコキャップ運搬 …………… 送付先：大前田商店
１月分：9,030 個
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